



自治会15周年記念 文化祭開催

今年の文化祭は自治会が活動を始めて15年の記念として、磐門神楽団に舞って頂きました。目の前の迫力ある舞と演奏に圧倒され、鬼に泣き出すお子さまもいました。

日頃の活動の成果の発表では、初出演の広島明翔館による居合道、コーラス(楽唱会・大塚グリーンハーモニー)やCoCo.A.city&A.issのウクレレ、A. Bandのバンド演奏に口ずさむ様子もみられました。



小ホールでは繊細な技術を駆使した作品の展示会がありました。大ホールの後ろに持ち寄った本も800冊以上で気になる本を手にする姿もあり、本に対する関心の高さを感ずりました。



今回の抽選は2回行われました。自治会賛助会員のご厚意によっていただいたランチ券・ギフト券・商品券には、当選者の名前が呼ばれる度に歓声とため息がこぼれました。

文化祭は約700名近くの参加者で盛会の内に終了しました。

前日の準備から、撤収作業までお手伝いいただいた皆さま、ありがとうございました。



これから1ヶ月の行事予定



- 11月14日(土) 有価資源ごみ回収日
- 11月15日(土) 大塚体協バドミントン大会
- 11月21日(土) 自治会定例役員会
- 11月22日(日) 里山整備
- 11月28日(土) 有価資源ごみ回収日
- 11月29日(日) 自治会主催グラウンドゴルフ大会
- 12月5日(土) H&T管理組合理事会
- 12月10日(木) 大塚公民館まつり打ち合わせ

秋祭り

地図のひろばで五穀豊穡の神事体験を執り行い、子どもみこしがスタート。今年は高学年と低学年の2つのみこしが同一のコースでねり歩きました。ファミリーマートやフレスタで「ワッショイ！ワッショイ！」と掛け声をかけ、メリハラスでは、ホール内で行い、入居者の方に喜んでいただけました。



A.N.C.ペットクラブ・子ども会・自治会の出店には多くの方にご利用いただきました。子ども達が食事をしたり、遊びやゲームで遊んでいる様子は、A.CITYの秋祭りが皆さんに年中行事として楽しんでいただいていると確信しました。

事業部から

体育部

10月25日(日) 8時30分から広域公園のエディオンスタジアム広島において、第4回大塚・伴南グラウンドゴルフ交歓大会(大塚・伴南区社会福祉協議会主催)が開催されました。当日は素晴らしい秋晴れの下、364名が集い、楽しい一日を過ごしました。

我がA.CITYからは55名の方が参加され、見事に団体の部で優勝を飾りました！

A.CITYの入賞結果は以下の通りです。

- | | |
|----------|---------|
| 団体の部 優勝 | A.CITY |
| 小学生の部 2位 | 宮本航太郎くん |
| 小学生の部 9位 | 今岡蒼葉さん |
| 一般の部 2位 | 大江基之さん |
| 一般の部 4位 | 守井恒隆さん |
| ブービー賞 | 江口文子さん |

団体の部として、優勝トロフィー、賞状、ビール1箱、お茶1箱を頂きました。



第7回A.CITYグラウンドゴルフ大会のご案内

A.CITY自治会員の皆様方を対象に、下記のとおり実施します。

◎開催日時
平成27年11月29日(日)
※雨天中止

◎場所
大塚小学校グラウンド
受付 8時～
開会式 8時30分～
昼食 12時～

(アリーナIVサウンドルームにて弁当をご用意します)

◎競技方法
個人戦(8ホール×3ラウンド)・男子の部・女子の部・小学生の部
団体戦(住区ごとの個人戦上位3名のスコア合計)

◎参加資格 小学生以上
◎用具 貸し出しいたします。
◎マイクラブの使用もOK。
◎申込期限 11月20日(金)

※回覧板で案内中
グラウンドゴルフは、老若男女どなたでも参加できるポピュラーなスポーツです。カラフルなボールを使用して、ゴルフのようにボールをクラブで打ちホールポストにホールインするまでの打数を競う、誰でも楽しめるスポーツです。皆様の多数のご参加をお待ちしております。

住区からの報告 〜アーバン・フォレスト

10月18日(日)の穏やかな天気のもと、午前中にそれぞれの住区で花植えを行い、11時頃からアーバン住区とフォレスト住区合同のホームパーティーを行いました。

花の植え替えは、前日に住区の有志が花壇を整えてくださっていたおかげで、当日は参加者13名で段取り良く行うことができました。今年の春から保管していたチューリップの球根も植えましたので、3月頃には芽が出て、華やかな花壇になることが期待できます。

その後のホームパーティには、大人と子ども合わせて、アーバン住区から15名、フォレスト住区から28名が参加しました。日頃から顔見知りではあっても、初めて言葉を交わす方も多く、バーベキューやお酒を楽しみながら、いろいろな話題で盛り上がりました。食事を楽しんだ後は、フォレスト集会所にて、ビンゴゲームや的当てゲームをしてさらに交流を深めることができました。

不手際な点もあったかと思いますが、役員の方々の皆さまや住区の方々いろいろなお手伝いいただき、大変感謝しております。ありがとうございます。



管理組合からの委託業務に関する 進捗状況の報告

A・CITY自治会は、A・CITYヒルズ&タワーズ管理組合から以下の業務を委託されています。

- 1 官公庁、町内会等との渉外業務
- 2 風紀、秩序及び安全の維持に関する業務
- 3 防災に関する業務
- 4 広報及び連絡業務
- 5 組合員等の利便となる諸サービス
- 6 地域コミュニティにも配慮し居住者間のコミュニティ形成
- 7 その他組合員の共同の利益を増進し、良好な住環境を確保するために必要な業務

8月の理事会で業務の遂行状況について報告を行い、詳細については総会で報告を行いました。

①「安心・安全、住んでみたい街づくり」をスローガンにA・CITYの居住者全員の安全を守るため、「防犯、防災、美化」を3つの柱として活動していること。

②自治体の諸制度を活用し、街の美化や安全対策等を推進していること。

③防災に関しては、災害に強い街づくりの実現に向け、「A・CITY防災の心得」や「住区毎の防災マニュアル」作成への着手や広報誌などを通じて、住民の防災意識の啓蒙活動を実施していること。

④地域コミュニティ形成については、防犯防災に強い街づくりには不可欠な様々なイベント等を通じ、住民同士のより良い関係構築の支援をしていること。

⑤諸団体や行政への住民の声を届けるべく、様々な働きかけ(陳情)も継続中であること。

今後も住みよい住環境の構築に向けて自治会一丸となり、業務遂行に尽力してまいります。



メリイハウス

朝、夕がめっきり冷え込んでまいりましたが、皆様、いかがお過ごしでしょうか。

11月1日、A・CITY秋祭りでも子どもこしがメリイハウスにやってきました。ご入居者は雑貨店の入口でおみこしが来るのを待ちわびておられました。

初めは、正面の付近でおみこしが通るだけと思いきや、急遽、ロビーに入って「わっしょい！わっしょい！！」と元気一杯の子ども達の声が響き渡りました。ご入居者も職員も一緒にとても楽しまれていました。また、遊びに来て下さいね。

これからも地域との交流を大切にしていこうと思います。来館いただき、ありがとうございます。



ヒルズ&タワーズ及びヒルズ管理組合

平成26年度ヒルズ&タワーズ管理組合定期総会のご報告



10月31日 13時～15時 プラザ大ホール					
議決権総数	1,003個	出席議決権総数	835個		
出席者数	35名	委任状	135名	議決権行使者数	665名
・第1号議案～第6号議案まで、いずれも賛成多数で議決されました。					

<新役員紹介>(11/7今年度初回の理事会で役職が決定しました)

理事長	守井 恒隆	HP理事長	理事	中山 賢二	TE理事長
副理事長	作野 脩	HA理事長	理事	森谷 和也	TE副理事長
理事	平瀬 正廣	HU副理事長	理事	上田 達雄	H理事長
理事	寺田 範士	HF理事長	監事	松田 弘秋	HF監事
理事	須原 章	HS理事長			

平成26年度ヒルズ管理組合定期総会のご報告



10月31日 10時～12時 プラザ大ホール					
議決権総数	557個	出席議決権総数	440個		
出席者数	30名	委任状	93名	議決権行使者数	317名
・第1号議案～第8号議案まで、いずれも賛成多数で議決されました。					

<新役員紹介>(11/7今年度初回の理事会で役職が決定しました)

理事長	上田 達雄	HU理事長	理事	浦田 哲明	HS副理事長
副理事長	作野 脩	HA理事長	理事	大谷 英夫	HA副理事長
理事	平瀬 正廣	HU副理事長	理事	守井 恒隆	HP理事長
理事	寺田 範士	HF理事長	理事	甲田 裕	HP副理事長
理事	河野 久	HF副理事長	監事	重松 精三	HU監事
理事	須原 章	HS理事長			

規約で アタック



第72回

生活費と貯金

総会も終わり、新しい期が始まりました。

総会の議案書をいま一度ご覧頂ければわかるように、管理費と修繕積立金は別々に予算たてられています。なぜなら管理費は、共有財産を維持・管理していく為、通常の管理に要する費用であり、修繕積立金は、将来にわたって経済的価値を適正に維持する為、一定期間ごとに行う計画的な修繕工事の為に積み立てられている費用だからです。

それぞれの使い道は、規約に定められています。それ以外には使うことはできません。そして、不測の事故等によらない限り、総会で決議されていない事に使うことはありません。

毎月、私たちが支払っている管理費と修繕積立金は、いわば日々の生活費と将来に備えて蓄える貯金のようなもの。適正に使用し、そして大切に取っておかなければいけませんね。